

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Leserinnen und Leser!

Die diesjährige Mitgliederversammlung findet am Samstag, dem 29. Juni im Niederprümer Hof in Schweich statt.

In diesem Zusammenhang ist es mir eine große Freude, Ihnen mitteilen zu können, dass der 52-jährige Gymnasiallehrer Dr. Ralf Hansjosten sich bereit erklärt hat, das Amt des **Präsidenten** der Stefan-Andres-Gesellschaft zu übernehmen.

Seine Tochter Julia, Studentin und Kinderbuchautorin, wird für die **Öffentlichkeitsarbeit** unserer Gesellschaft zuständig sein.

Im Namen der StAG danke ich beiden für die Bereitschaft, künftig diese Ehrenämter auszuüben.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr
Wolfgang Keil